
 

 

    Procès verbal de l’assemblée générale N°2 

 

 

La deuxième assemblée générale de l’association a eu lieu  

sur le forum renault-zoe.forumpro.fr pendant la période du 19 au  22 Novembre 2015. 

 

Le président Christophe Hoenen a convoqué l’ensemble des membres par courriel et par une 

annonce sur le forum. 

 

Ordre de jour : 
1. Bilan moral de la première année d’exercice. 
2. Adoption des réviseurs aux comptes et rapports. 
3. Bilan financier de l’exercice 2014-2015. 
4. Budget prévisionnel. 
5. Cotisations pour l’exercice 2015-2016. 
6. Propositions et orientations de nos activités. 
7. Modification de statuts. 
8. Divers 
 

 

1. Bilan d’activité 
- L’association est passée de 19 à 70 membres. 

- La collaboration avec Renault- Diac est bien engagée.  

Les modifications apportées aux contrats de location sont en partie dues à nos remarques. 

Une rencontre avec les dirigeants est imminente. 

- La collaboration avec Renault - constructeur est plutôt médiocre, mais pourrait s’améliorer 

par l’intermédiaire de la Diac. 

- Notre soutien au projet EP-Tender a été encouragé par l’obtention par ce dernier  

d’une prime européenne (~100000€) 

- Plusieurs rencontres entre membres ont eu lieu dans différents départements et villes. 

Le président invite les membres à parler de ces rencontres et à les multiplier. 

 

- L’Acoze a été coorganisatrice d’une manifestation à Stutzheim-Offenheim (67) nommée: 

Journée de la mobilité électrique.  

 Transmission de dossier « Bornes » à des collectivités et à des entreprises. 

 

. 

2. Adoption des réviseurs aux comptes 
Le président propose d’adopter comme réviseurs aux comptes : 

Mme Martine Joannard et M. Richard Metzler. 

Ces deux personnes ont consulté les comptes en présence du trésorier et du président. 

Ils certifient les comptes sincères et véridiques et proposent que l’Assemblée donne quitus 

au trésorier et au bureau de gestion. (Document disponible sur notre « Cloud ») 

L’assemblée adopte la nomination des réviseurs aux comptes. 

 

 



3. Bilans financiers 
Le bilan comptable établit pour la période de septembre 2014 à juin 2015 rend compte d’un 

solde positif de 961,69€. 

Les recettes : 

o Cotisations : 1300€ 

o Recette de manifestation : 883,84€ 

Les dépenses : 

o Frais liés à la création de l’association : 294,21€ 

o Frais postaux : 44,10€ 

o Organisation de manifestation : 883,84€ 

  

L’assemblée donne quitus au trésorier et au bureau de gestion. 40 votes pour, 0 vote contre.  

 

4. Budget prévisionnel : 

Le président propose  

Recette : 

 Cotisations : 1000€ 

Dépense : 

 - Déplacements (Rencontre avec Renault/Diac) :  500€ 

 - Frais administratifs, timbres, papiers etc : 300€ 

 - Manifestations : 500€ 

 - Fond de réserve : 700€ 

 

Le budget prévisionnel est adopté par 45 voix pour, 0 contre. 

 

5. Cotisations pour l’exercice 2015-2016 
L’assemblée a adopté le maintien de la cotisation à 15€ par 39 voix pour. 

7 voix ont porté vers un autre montant. 

 

 

6. Proposition et orientation des activités 
Les membres présents discutent sur les orientations et les activités. 

Une volonté d’augmenter notre visibilité en est ressortie. Les moyens à mettre en œuvre 

seront proportionnels à la disponibilité des adhérents et du budget. 

 

7. Modifications des statuts: 

Une révision des statuts est étudiée.  

La principale modification portant sur la suppression de la mention spécifique pour le 

constructeur Renault.  

L’assemblée rejette la modification par 30 voix. 17 voix étaient pour la modification.  

1 voix pour une autre modification. 

 

 

La séance a été close le 22 Novembre 2015.  48 membres ont participé aux débats et aux votes. 

 

 

 

 
 

 

 

 



  

 

 

 


